

Ebrard no se registró en Movimiento Ciudadano

Escrito por Agencias

Lunes 13 de Noviembre de 2023 14:58

+ El en el partido naranja sólo se ha dado difusión al registro de Samuel García

CD. DE MÉXICO, 13 de noviembre de 2023. - El excanciller Marcelo Ebrard no se inscribió como aspirante a la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano, como era esperado.

El periodo para inscribirse al proceso interno del partido naranja inició el domingo a las 10 de la mañana y concluyó a las 7 de la tarde. El lapso transcurrió sin que se presentara el también exjefe de Gobierno de la Ciudad de México.

El equipo de campaña había confirmado horas antes que Ebrard no se registraría este domingo que era el último día para hacerlo y la decisión la confirmó su vocero, Daniel Millán, en el chat que tiene abierto desde que iniciaron los eventos de precampaña: “No se va a inscribir hoy”, escribió Millán, al anunciar que este lunes el excaciller dará un mensaje.

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, manifestó que “lo he dicho antes y lo reitero ahora, es un mexicano excepcional, con perfil suficiente para ocupar ese cargo, y nosotros lo único que decimos es que nuestra convocatoria tiene abiertos los espacios de participación para personalidades como él, si lo desean. Es un gran mexicano y sería una gran distinción”.

Hasta las 7 de la noche, tanto la cuenta oficial en X de Movimiento Ciudadano como la de Dante Delgado sólo habían dado difusión a la inscripción del gobernador de Nuevo León.

El viernes, Ebrard compartió un mensaje en la plataforma X: “El próximo lunes a las 10 am les comparto por esta vía mis consideraciones respecto al 2024 y las tareas hacia adelante. Tengan muy buen fin de semana !!”.